



Liebe Eltern,
am Freitag beginnen die Weihnachtsferien, und Weihnachten steht schon kurz bevor. Hinter uns liegt eine ereignisreiche und zugleich wunderbare Zeit voller spannender und abwechslungsreicher Aktivitäten: Schuldisco, Vorlesewettbewerb, Handballaktionstag, Adventskalender und Adventsgottesdienst, Naturparkmodule, Besuche in der Bücherei, Suchtprävention, Berufsorientierungsaktionen, der Schulkintag, Aktionstage der SMV, Sporttage, das Schülerfrühstück (dank Frau Lachner wieder jeden Donnerstag) und vieles mehr. Diese Vielzahl an Aktivitäten war nur durch die Unterstützung vieler engagierter Menschen möglich. Daher möchten wir uns mit diesem Brief herzlich bei allen bedanken, die unsere Schule mit ihrer Zeit, ihrem Einsatz und ihrem Engagement bereichert haben:

- Bei Ihnen, liebe Eltern, und dem gesamten Elternbeirat samt Vorstand,
- Bei unserem hochengagierten Förderverein, der unsere Schule unter anderem mit der Wunschbaumaktion unterstützt hat,
- Bei unseren Freunden und Kooperationspartnern,
- Bei den Jugendbegleiterinnen und Jugendbegleitern, pädagogischen Assistentinnen und Lernbegleitern, die mit ihrem ehrenamtlichen Einsatz so viel möglich machen,
- Bei unserem Team der Schulsozialarbeit, der erweiterten Betreuung, dem KIBIZ und der Mensa,
- Bei Frau Fruck, unserer stets hilfsbereiten Sekretärin, und bei Herrn Klink und seinem Team, die täglich dafür sorgen, dass alles reibungslos funktioniert.

Ein besonderer Dank geht auch an unser Kollegium, das mit großem Engagement das Schulleben gestaltet und für eine lebendige und attraktive Schule sorgt.

Wir wünschen Ihnen, liebe Eltern, sowie all unseren Schülerinnen und Schülern erholsame Ferien, ein harmonisches und gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start in ein gesundes und friedliches Jahr 2025.

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Kollegiums
Ihre Martina Mayer und Kai Kasper

